



らっこだより



てあらい・うがい・こっくん?!



昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。これからもっと空気が乾燥して風邪やウイルスが流行る季節がやってきます…園では外から帰ってきた後、食事の前には必ず手洗い・うがいをします！初めの頃は手洗いはバッチリでもうがいを忘れて先に椅子に座ってしまったり、うがいが難しく全身びしょぬれになって戻ってきたり(笑) そんなかわいらしい姿があったらっこさんですが、今では「手を洗ってちゃんとうがいしないとコロナウイルスになっちゃうよね！」「先生うがいしにいくの忘れてるよ！」と私たちに教えてくれるほどとっても頼もしくなりました☆ そんな素敵ならっこさんですが、一生懸命上を向いてうがいをするあまり「せんせいこっくんしちゃった…」と間違えて飲み込んでしまうというかわいらしいアクシデントも(笑)子どもたちと感染予防に努めながら一緒に冬を乗り越えていきたいと思います！



おねがい

少しずつ体調を崩してしまうお子様も増えてくる季節になってきました。土日などのお休み中に下痢・嘔吐・発熱などの症状があった場合、休み明けの登園の際には必ず保育士に伝えて頂きますようお願いいたします。また、厚労省からの通達により、発熱があった場合は解熱後24時間が経過するまでご家庭で様子を見て頂きますようお願いいたします。

おたんじょうび
おめでとう!

☆11がつうまれのおともだち☆



18日 よこはえなちゃん 19日 たなべえいじくん

ステキな一年になりますように♡